Prensa Diaria

Tirada: 16.005 Ejemplares Difusión: 13.467 Ejemplares Cod: 62732764

Página: 25

Sección: LOCAL Valor: 1.233,00 € Área (cm2): 516,4 Ocupación: 50,6 % Documento: 1/1 Autor: J.Á.M. Núm. Lectores: 90000

CULTURA I ESCENA

Con muchas tablas

El grupo de teatro "En Verso", de la Universidad de la Experiencia, presentará el 31 de octubre en el Junta del Enzina la obra "Don Juan Tenorio", de Zorrilla

J.Á.M.

INCO años después de su puesta en marcha, el grupo de teatro "En Verso", integrado por alumnos y exalumnos de la Universidad de la Experiencia de la Universidad de Salamanca sigue tan vivo como el primer día. "Se podría decir que ahora mismo se he convertido en uno de los mayores escaparates que tiene la Universidad", subraya Pablo Málaga, director del grupo y profesor de la materia, que este año contará con 36 alumnos. "Es una de las actividades más concurridas",

Concurrida y también atractiva. Los alumnos asisten con interés a las clases y se vuelcan con cada nuevo proyecto. "La implicación es máxima; todos quieren participar", reconoce Pablo Málaga, para quien los recortes de este año han estado a punto de dar al traste con este programa. "Pero gracias a la Asociación de Alumnos y Ex-Alumnos podemos subsistir. Y espero que así siga siendo en el futuro. Desde aquí haremos todo lo posible para que esta actividad no desaparezca", confiesa.

Y gracias a esta subsistencia, la actividad de este grupo a lo largo del presente curso se antoia intensa. Sin ir más lejos, el próximo 31 de octubre presentan en el teatro Juan del Enzina el montaje "Don Juan Tenorio", de José Zorrilla, una pieza que este grupo mantiene en cartel desde hace tres años. Algunos días más tarde -el 8 de noviembre-, el grupo repetirá en este mismo escenario con la obra "La venganza de Don Mendo", de Pedro Muñoz Seca, pieza con la que esta compañía inició su aventura sobre las tablas hace ya cinco años. En ambos casos, las actuaciones se enmarcan dentro de la celebración del Año Europeo del Envejecimiento Activo.



Imagen de una de las representaciones de la obra "La venganza de Don Mendo", a cargo del grupo "En Verso".

LOS DATOS

I 31 DE OCTUBRE. El grupo "En Verso" pone en escena en el teatro Juan del Enzina (a las 20:30 horas) la obra "Don Juan Tenorio", de José Zorrilla. La actividad se enmarca dentro de la celebración del Año Europeo del Envejecimiento Activo.

B DE NOVIEMBRE. Este mismo grupo, integrado por alumnos de la Universidad de la Experiencia, presentará también en el teatro Juan del Enzina (a las 20:30 horas) el montaje "La venganza de Don Mendo", de Pedro Muñoz Seca.

Este año toca Cervantes

Después de Zorrilla, Muñoz Seca, Gabriel y Galán o Bretón, ha llegado la hora de hincarle el diente a nuestro escritor más universal, Miguel de Cervantes. Así lo confiesa el director del grupo "En Verso", quien para esta temporada ya trabaja en la puesta en escena de algunos de sus entremeses más célebres. "Esta vez nos adentraremos de lleno en el teatro clásico español", subraya Pablo Málaga, quien ya trabaja en la selección de las piezas que conformarán este nuevo proyecto escénico: "La cueva de Salamanca", "El

juez de los divorcios" y "El viejo celoso". Y de cara al programa de representaciones, el director de este grupo espera que la falta de un convenio con la Diputación para llevar estas piezas por toda la provincia sea suplida por una colaboración con la Federación de Asociaciones de Jubilados y Pensionistas. "Esperamos contar con esta entidad para llevar estos montajes por algunas de las principales localidades de la provincia. También confiamos en poder actuar en las otras sedes de la Universidad de la Experiencia", concluye Málaga.